```
stdClass Object
(
    [Place] => stdClass Object
        (
            [city] => Réunion
            [county] => Sainte-Clotilde
            [longitude] => 55.479
            [latitude] => -20.8925
    [Directions] => Array
            [0] \Rightarrow 9.59271638241
            [1] => 8.16352218536
    [Observation] => stdClass Object
            [day] => 09
            [month] => 06
            [year] => 2017
            [hour] => 15:15 (env.)
            [duration] => 20 mn (env.)
            [continuity] => true
            [activity_before] => j'étais entrain de bricoler, je préparais des
planches de tamarin pour faire un meuble
        )
```

[Description] => Bonjour, j'ai observé un objet dans le ciel de la Réunion le Vendredi 9 juin 2017. Géographiquement, j'habite Saint-Denis, non loin de l'église Sainte-Clotilde. J'étais en train de bricoler (travail du bois) quand pour manipuler une planche en sortie de rabot, j'ai regardé sa planéité en le posant sur le bord d'une toiture et en visant ses plans vers le ciel. J'ai vu un point blanc tout d'abord dans le bleu du ciel et en continuant à le regarder j'ai compris qu'il semblait figer dans le ciel. J'ai observé un moment et ensuite je l'ai vu se déplacer légèrement. J'ai sorti mon smartphone pour le filmer...il est passé au travers des nuages, en est ressorti, a semblé monter plus haut que les nuages et sembla continuer à monter ... Je l'ai filmé pendant plusieurs minutes. je pensais en premier lieu à un ballon sonde météorologique (dans mon cursus universitaire à la Réunion nous avons vu le fonctionnement de cet engin pour mesurer les paramètres de la dynamique atmosphérique). En montrant ma vidéo sur Facebook à des amis, ils m'ont fait remarqué qu'un ballon suit le sens du vent...

```
[Others] => stdClass Object
   (
        [magnitude] => 7
        [shape] => point blanc rond ou sphérique
        [size] => petit mais visible à l'oeil nu
        [trail] =>
        [noise] =>
        [flash] =>
        [explosion] =>
        [nb_tem] => 0
)
```

[PersonnalStatement] =>

```
[AfterAll] => stdClass Object
            [emotions] => au début je pensais à une lanterne ou ballon hélium
des fêtes foraines, ensuite comme l'objet se voyait et qu'elle disparaissait
dans les nuages, je me suis dit c'est haut et j'ai trouvé cela bizard, j'ai
sorti mon téléphone et j'ai filmé, 2 vidéos d'une minute chacune. Je me suis dit
que je ne vais pas en faire un tas d'histoire de cela, mais un ami m'a conseillé
de faire un signalement à Geipan, histoire de savoir ce qui a bien pu voler au
dessus de la Réunion ce jour là.
            [activity] => J'ai montré à des amis sur Facebook (vidéos) et pour
moi ça semblait être un ballon sonde... bon le sens du vent ne le fait pas
bouger... pas plus de réaction que cela
            [intepretation] => je pensais à un ballon sonde, personne dans mon
entourage m'a fait part d' un tel phénomène. Je n'ai pas pour autant chercher à
comprendre. Aujourd'hui je veux savoir ce que c'était, c'est un peu pour cela
que je fais cette démarche auprès de Geipan
            [interest] => pas beaucoup d'intérêt pour ce qui vient du ciel vu le
nombre de phénomènes à faire avec sur terre
            [opinion] => un peu, les films me font penser à des nouvelles
technologies militaires, des drones survolant des pays pour espionner etc...
            [change] => non, il y a encore beaucoup de chose à découvrir
    [Authorization] => stdClass Object
            [post] => 1
            [media] => 1
        (
            [0] => Quel bruit le phénomène faisait-il ? Aucun, Silence total
            [1] => De quelle couleur était-ce ? Blanc
            [2] => De quelle forme était-ce ? 2D - Rond
            [3] => Quelle était la luminosité de ce phénomène ? Type - Constante
            [4] => Veuillez préciser la taille apparente selon ces critères : 2-
Très petite
            [5] => Quelle était la trajectoire du phénomène ? Accélération -
Très lente
            [6] => Quelle était la vitesse du phénomène ? Lente
            [7] => Combien y avait-il de PAN ? un seul
```

Donnée non importée : Accélération - Très lente : obs_PAN_trajectoire

)